



Nomos

Transformation im Dreieck von Persönlichkeitsbildung – Anerkennung und Professionalität



Persönlichkeitsbildung interdisziplinär

Die Bedeutung von Anerkennung und das Spannungsverhältnis zur Professionalität

Herausgegeben von Prof. Dr. Alexis Fritz
und Prof. Dr. Katharina Karl

2023, 181 S., brosch., 44,- €

ISBN 978-3-7560-0277-1

(Transformation transdisziplinär, Bd. 3)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0277-1

Persönlichkeitsbildung und Anerkennungsprozesse bedingen sich gegenseitig und sind von zentraler Bedeutung in der Sphäre der Professionalität. Alle drei Begriffe sind entscheidend, wenn es darum geht, Transformationsprozesse von Gesellschaft und Kirche in der Gegenwart zu verstehen und zu gestalten. Dieser Band möchte zu einem tieferen Verständnis dieser Begriffe beitragen, insofern er aus philosophischer, pädagogischer, theologischer oder psychologischer Perspektive ihr gegenseitiges Verhältnis beleuchtet. Transformation und Wandel im Dreieck Persönlichkeits-

bildung – Anerkennung – Professionalität zu betrachten, verspricht innovative Denkipulse. Sie lassen sich weiterdenken in Verbindung mit Konzepten wie Resilienz, Narrativität, Ereignis oder Vertrauen.

Mit Beiträgen von

Christoph Böttigheimer | Corinna Eich | Alexis Fritz | Karin Hutflöt | Katharina Karl | Michael Kühnlein | Erwin Möde | Carolin Rutzmoser | Martin Schneider

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Transformation in the Triad of Personality Development— Recognition and Professionalism



Persönlichkeitsbildung interdisziplinär

Die Bedeutung von Anerkennung und das Spannungsverhältnis zur Professionalität

Edited by Prof. Dr. Alexis Fritz and Prof. Dr. Katharina Karl

2023, 181 pp., pb., € 44.00

ISBN 978-3-7560-0277-1

(Transformation transdisziplinär, vol. 3)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0277-1

Personality development and recognition processes are reciprocal and crucial in the sphere of professionalism. All three terms are essential in understanding and shaping transformation processes in contemporary society and the Church. This book aims to contribute to a deeper understanding of these terms by examining their reciprocal relationship from a philosophical, pedagogical, theological or psychological perspective. Looking at transformation and change in the triad of personality development—

recognition—professionalism offers innovative impetus for reflection. Further considerations can be made in connection with concepts such as resilience, narrativity, an event or trust.

With contributions by

Christoph Böttigheimer | Corinna Eich | Alexis Fritz | Karin Hutflötz | Katharina Karl | Michael Kühnlein | Erwin Möde | Carolin Rutzmoser | Martin Schneider

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary